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Глава администрации Жигулёвска В.Я. Классен провёл
встречу с представителями общественных организаций.
  

Коммунальная реконструкция
Своё выступление В.Я. Классен начал с рассказа о работе, проделанной в разных
сферах городского хозяйства:
- В этом году мы продолжили приводить в порядок комплекс ЖКХ. Завершена
реконструкция водозабора и насосно-фильтровальной станции, начата перекладка труб
в районе обводной дороги. Контракт заключён на два года, сейчас из-за погодных
условий работы приостановлены. Отремонтированы теплосети в зоне котельных № 9, 10,
13 и 22. В котельных № 6, 9, 13 проведено техническое перевооружение. Новые
котельные построены в Богатыре и около Старосызранской дороги. В общей сложности
при поддержке областного правительства в инфраструктуру города вложено более 300
млн руб. Основная часть работ выполнена с неплохим качеством. Есть претензии к
предприятию, которое взялось за ремонт ливневой канализации около техникума.
Работу пришлось приостановить: подрядчики не готовы ремонтировать при низких
температурах. Доделывать начатое они будут весной, после чего восстановят
асфальтовое покрытие.
Отремонтировано 12,5 км дорог общего пользования. Качество отличается от
прошлогоднего в лучшую сторону. На будущий год рассчитываем ремонт продолжить,
получив на это 50-60 млн руб.

  

В эксплуатацию сдают пять домов
В 2014 году жилищные условия улучшили 20 участников войны, два труженика тыла и
один инвалид. Молодым семьям выделено 17 свидетельств на получение социальных
выплат для покупки квартир. 78 многодетных семей получили земельные участки, в
начале 2015 года выделим ещё 75 участков на Парковой и в Ширяеве. Жильцы десяти
аварийных домов переселены в четыре новых дома большего размера. Сейчас
завершается сдача в эксплуатацию ещё пяти домов. Расселяться будут, в основном,
«восьмиквартирки» из центра.

      

 

  

Долгострои завершаются
По программе развития дошкольных учреждений отремонтировали четыре группы на
110 мест в здании бывшего детского сада «Сказка». Сейчас там же завершается
устройство ещё четырёх групп и пищеблока.
Прошёл ремонт в педиатрическом отделении ЦГБ, полностью приведено в порядок
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здание роддома. Из трёх его отделений пока не работает только родильное из-за
отсутствия кадров. Попробуем решить эту проблему, построив под арендное жильё дом,
в котором квартиры в первую очередь будут предоставляться медикам.
На внебюджетные средства начат ремонт ДК «Луч». 
Завершаются городские долгострои в «Кристалле» и «Атланте». 
Отремонтированы школы № 13 и 6. Хочется поблагодарить за активную поддержку и
помощь педагогические коллективы и родителей учеников. Неравнодушное отношение
всегда очень заметно и способствует тому, что нас будут ещё больше поддерживать.
Сейчас, например, школам выделили дополнительно по 300 тыс. руб. на новую мебель. 
Чтобы преодолеть разобщённость жителей, мы начали работу по созданию
общественных советов. Уже действуют советы в Ширяеве, Богатыре, Зольном,
Солнечной Поляне, Яблоневом Овраге. После Нового года они появятся и в городе.

  

Пристань будет, ледовый дворец под вопросом
После доклада главы администрации представители общественности задали
интересующие их вопросы.
- Жители Морквашей жалуются на сильное загрязнение воздуха. Появится ли здесь
пост экологического контроля?
- Подписано соглашение с «Самаранефтегазом», они должны выделить средства, но
первый экопост собираемся установить в Яблоневом Овраге. В дальнейшем попробуем
решить вопрос и с Морквашами.
- Разрешено ли в «Дымках» продавать сигареты?
- Да, нельзя только выставлять их в витринах.
- Будет ли строиться ледовый дворец в Г-1?
- Должен был, но сейчас с уверенностью сказать не могу. Всё, что требовалось, мы
выполнили: поставили на учёт земельный участок, определили границы. Но гарантий в
нынешней финансовой ситуации давать нельзя.
- Появится ли водное сообщение между Жигулёвском и Самарой?
- Да, но на будущий год пока не скоростное, скоростные суда будут закупаться только в
2016 году.
- Многие люди не понимают, какой организации они платят за капремонт, и не верят, что
деньги пойдут на заявленные цели.
На этот вопрос ответил член Общественного совета при региональном операторе «Фонд
капитального ремонта» С.В. Леонов:
- Сбором средств занимается государственное унитарное предприятие «Единый
информационно-расчётный региональный центр», оно не жигулёвское, а областное. В
этом году в Жигулёвске по программе капремонта уже отремонтировали 14 домов, на
следующий год планируется сделать 19. Фактов мошенничества со сбором платы в
городе на сегодня не выявлено. По различным темам, касающимся капремонта, мы уже
неоднократно проводили встречи с жителями, и они будут продолжаться, в зимнее
время на базе библиотеки.
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